

■ Zeichen gegen die Politik der Abschottung



30 ASYLSTÜHLE

wurden am Dienstag beim Diakonischen Werk in Lörrach in Manfred Walters Sattelschlepper verladen, um zusammen mit den zehn aus Schopfheim sowie weiteren aus Freiburg und Karlsruhe Stuttgart zu erreichen, wo sie am Mittwoch auf einem zentralen Platz Teil der Installation „Platz für Asyl in Europa“ sind. Im Vor-

feld der Europawahl sollen sie zeigen, wie groß das Engagement für Asyl in der Gesellschaft ist. In Lörrach, Rheinfelden, Schopfheim und Weil am Rhein gab es Aktionen, bei denen die Asylstühle gestaltet wurden. Jörg Hinderer, Manfred Walter und Christina Hopfner verladen die Stühle.

FOTO: BARBARA RUDA